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PROVINCIA B T

Deliberazione di Consiglio Gomunale

Argomento iscritto al n. dell'ordine del giorno della seduta del

L'anno duemilasedici , il giorno ._q-u€ttro. del mese dl ..-..-.......ma.9_9i9............., alle ore 17.18

nella sala dellè adunanre Consiliari, previo esaurimento delle formalità prescfitte dal vigente Regolamento del

Consiglio Comunale, 3i è riuniio il CONSIGLIO COfiUItALE in via .9rl99rdil_qf? In adunanza ....p!tF..9_l!9.9...

di ................p1!1l1e.......,..,....,. convocazione, sotto la Presidenza del Sig. Aw. Fabrizio Ferrante

con I'aasistenza del Segretario Generale Dott,

Aff inizio dell'argomento in oggètto alle ore 17 JC

appreeso indicati :

Carlo Casalino

risultano prcsenti o assenti i Consiglieri Comunali come

l8) Tolomeo Tiziana x

19) Lovecchio Pietro x

201 Loconle Giovanni x

2l) Capon€ Luciana x

22) Laurora Francesco x

23) Brigugllo Domenico x

24) Cirillo Luigi x
25) Lops Michele x

261 Di Lemla LuEa x

27) Merra Raffaella x

28) Lapi Nicola .Í

29) Corrado GiusepFe x

30) Oe Toma Pasquale x

3l) Lima Raimondo x
32ì Procacci Cateldo x
33) Cinquepalmi maria Grazia x

Oggetto:
Interventi prcliminari.

N. 26 del Reg.

Data: 4t5t2016

I Bottaro Amedeo x

2) Florio Antonio I

3) Papagni Antonella x

4) Laurora Carlo x

5) TomasicchioEmanuele x
6l Fenante Fabrizio x
7) Laurofa Tommaso x

8) Avantario Carlo x

9) Cormio Patrizia )(

l0) Marinaro Giacomo x

I ll De Lauentis Domenico x

12) Ventura Nicola x

13) Nenna Marina x
f4l Amoruso Leo I

15) Barresi Anna Maria x

16) Di Tondo Diego x

17) Zitoli Francesca x

Totale presenti n. Tolale assenti n.



Il Presidente Ferrante esegue I'appello nominale alle ore 16.34 ed avendo accertato la
presenza in aula di n.ll Consiglieri ( Papagni, Ferrante, Amoruso, Banesi, Di Tondo, Lovecchio.
Loconte, Di Lemia. Corrado, Lima. Procacci) e I'assenza di n.22 Consiglieri, compreso il Sindaco,
(Florio. Laurora C.. Tomasicchio. Laurora T." Avantario. Cormio. Marinaro, De Laurentis. Ventura.
Nenna, Zitoli, Tolomeo, Capone, Laurora F, Briguglio, Cirillio. Lops, Menra, Lapi, De Toma,
Cinquepalmi ) .ai sensi dell'art.42, comma 2 del regolamento di C.C.. riferisce di dover rinnovare
I'appello in attesa di raggiungere il numero dei Consiglieri per la legalità della riunione.

Quindi. alle ore 17,18. il Presidente Ferrante, eseguito I'appello nominale ed accertata la
presenza in aula di n.28 Consiglieri e I'assenza di n.5 Consiglieri ( compreso il Sindaco ). dichiara
aperta la seduta.

Viene dato atto che sono presenti gli Assessori: Capone, d'Agostino, Di Lemia, Bologna"

Lignola, Distaso. Di Gregorio, Ciliento.

Viene dato atto. inoltre, che è entrato in aula il Sindaco, per cui i presenti sono 29.

Il Presidente comunica all'Assemblea la nomina di due Assessori: D'Agostino dott.ssa Ivana

con delega all'Attività produttiva e Capone Arch.Giovanni con delega ai LL.PP..

Quindi comunica la costituzione del nuovo Gruppo Consiliare " Conservatori e Riformisti"
composto dai Consiglieri Florio, Merra e Lapi; infine riferisce I'assenza giustificata dell'assessore
De Michele.

Tanto come da resocontazione dattiloscritta allegata.

Dichiarata aperta la discussione per gli interventi preliminari, chiedono ed ottengono la parola

i Consiglieri: Procacci, Papagnio Di Lernia, De Toma, Avantario, Briguglio, Cormio, Corrado,
Barresi, come da allegata resocontazione datliloscrina.

Viene dato atto che entra in aula il Consigliere De Laurentis, per cui i presenti passano da 29

a 30.

La discussione preliminare prosegue con gli inten'enti di Consiglieri: Tomasicchio, I)e
Laurentis; quindi inten,engono per l'Amministrazione il Sindaco Bottaro e l'Assessore Capone;
come da alleqata resocontazione dattiloscritta.

APi as
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FERRANTE I'ABRIZIO - Presidente
Allora, procediamo con I'appello. Consiglieri ai propri posti.

BOTTARO AMEDEO
FTORIO ANTONIO
PAPAGNI ANTONELLA,
LAURORA CARLO
TOMMASICCHIO EMANUELE
I'ERRANTE FABRIZIO
LALIRORA. TOMMASO
AVANTARIO CARLO

CORMIO PATRIZIA
MARTNARO GIACOMO
DE T-A.URENTIS DOMENICO
\TNTURA.NICOL{
NENNA MARINA
AMORUSO LEO
BARRESI ANNA IVTARL{

DI TONDO DIEGO
ZITOLI FRANCESCA

TOLOMEO TIZIANA
LOVECCHIO PIETRO

LOCONTE GIOVA\NI
CAPONE LUCIAI*A
LAURORA FRANCESCO

BRIGUGLIO DOMENICO
CIRILLO LUIGI
LOPS MICHELE
DI LERNLA. LUISA
MERRA RATFAELI',T
LAPI NICOLA
CORRADO GIUSEPPE

DE TOMA PASqUALE
LIMA R{IMONDO
PROCACCI CATALDO
CINQUEPATMI MARIA GR{ZIA

ASSENTE

ASSENTE

ASSENTE

ASSENTE

ASSENTTE

PRESENTE

ASSENTE

PRESENTE

PRESENTE

PRESENTE

ASSENTE

PRESENTE

PRESENTE

PRESENTE

PRESENTE

PRESEN-TE

ASSENTE

PRESENTE

PRESENTE

PRESENTE

ASSENTE

PRESENTE

ASSENTE

ASSENTE

ASSENTE

ASSENTE

ASSENTE

ASSENTE

PRESENTE

ASSENTE

ASSENTE

ASSEI\ITE

ASSENTE

Allora quattordici presenti. la seduta non può avere inizio. Verra fatto il secondo appello alle ore
17:30. Grazie. Sono le 1ó:40

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Ancora un minuto e procediamo all'appello. Avevamo detto alle 17:30. Allora, Consiglieri ai
propri posti. Facciamo il secondo appello,
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BOTTARO AMEDEO
FLORIO ANTONIO
PAPAGI\'I ANTONELLA
LA,URORA CARLO

TOMASICCHIO EMANUELE

FERRANTE FABRIZIO
LAURORA TOMMASO
AVA}ITARIO CARLO

CORMIO PATRIZIA
MARINARO GIACOMO
DE LAURENTIS DOMENICO
VENTURA NICOLA.

NENNAMARINA
AMORUSO LEO

BARRNSI ANNA MARIA
DI TONDO DIEGO
ZITOLI FRANCESCA

TOLOMEO TiZIANA
LOVECCHIO PIETRO

LOCONTE GIOVANNI
CAPONE LUCIANA
I-A,URORA FRANCESCO

BRIGUGLIO DOMENICO
CIRILLO LUIGI
LOPS MICHELE
Di LERNIA LtnSÀ
MERRA RAFFAXII-A
I.API NICOIA
CORMDO GIUSEPPE

DE TOMA PASqLIALE

LIMAR,A,IMONDO
PROCACCI CATALDO
CINqUEPATMI MARIA GRAZIA

ASSXNTE

ASSENTE

PRESENTX

PRESENTE

PRESXNTE

PRESENTE

PRESEN"TE

PRESENTE

PRESENTE

PRESHNTE

ASSENTE

PRESENTE

PRESENTE

PRESENTE

PRXSXNTE

PRESENTE

PRESENTE

PRESE}iTE

PRESENTE

PRXSENTE

PRESENTE

PRESENTE

PRESENTE

PRXSENTE

ASSENTX

PRESENTE

PRESEI{TE

ASSENTE

PRESENTE

PRESENTE

PRESENTE

PRESENTE

PRESENTE

28 presenti, la seduta può avere inizio. Sono le ore 17:31. Do notizie al Consiglio Comunale della

venuta nomina di due nuovi Assessori per quanto riguarda la Giunta, e sono la dottoressa Ivana

D'Agostino, con la delega all'attività produttiva e I'architetto Giovanni Capone con delega ai

lavori pubblici. Poi c'è la costituzione di un nuovo gruppo consiliare, che è quello Conservatori e

Riformisti, composto dai Consiglieri Florio, Merra e Lapi, con Florio capogruppo. Quindi la

precedente iista di appanenenza, non avendo piir Consiglieri Comunali non esiste più in
Consiglio. Quindi esiste questo nuovo gruppo Conservatori e Riformisti e questo ol.viamente in
ossequio a quanto stabilito dal regolamento e dallo statuto del Comune di Trani. L'Assessore De

Michele ha comunicato la sua assenza, probabilmente ci raggiungerà nel corso della seduta. C'è

un solo punto all'ordine del giorno. Vedo una prenotazione. 48 chi è?

INTERVENTO
(fuon microfono)
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FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Di che tipo?

INTERVENTO
(fuorí microfonQ

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Sì, se è prima dell'argomento. Adesso... Se c'è qualcuno che si vuole... tra I'alrro questa è una

seduta che ha il carattere dell'urgenza ma è anche straordinarra.

INTERVENTO
(fuori microfono)

FERRANTE FAIRIZIO - Presidente

Dove?

INTERVENTO
(fuori nicrofono)

FERRANTE FA.BRIZIO - Presidente

No, è scritto straordinaria e di urgenza. Quindi così mi ricordo... Quindi diciamo i preliminari
non dowebbero esserci essendo straordinaria! Però, diciamo, non essendo prescritto in maniera

chiara da nessuna parte quindi se, diciamo, c'è qualcuno che interviene Per intervento
preliminare! 48? A-llora, nr 48 per intervento preliminare. Vi invito a stare owiarnente nei chque
minuti. Prego.

CATALDO PROCACCI - Coruigliere Comunale

Presidente, Sindaco, Assessori, colleghi Consiglieri, cittadini, Sindaco, l'ultimo suo intervento in
risposta ai preLirninari, dello scorso Consiglio Comunale, lei ci ha qualificato come la parte meno

responsabile dell'opposizione. Peccato che la situazione di AMIU noi gliel'abbiamo sollevata e

l'abbiamo invitata dal mese di agosto 2015, subito dodo dopo il suo insediamento. Siamo venuti

da lei per invitarla a procedere alla ricapitalizzazione di AMIU. Quindi probabilmente non siamo

noi i meno responsabili. Vorrei chiedere al Segretario se si può esprimere riguardo alla

questione... ayevamo presentato una mozione a fine marzo noi, che riguardava la discarica e se a

norma di regolamento oggi non doveva essere portata in quanto il regolamento prevede che

debba essere discussa nel primo Consiglio Comunale. Quindi vorrei che lei ci dicesse se oggi

doveva o non doveva essere portata, considerando che è un argomento attirente alla questione

AMIU. E visto che siamo in argomento, Sindaco, le chiediamo pubblicamente oggi, di dire alia

citta di Trani quali sono le sue intenzioni della sua amministrazione riguardo la discarica. Lei la

discarica, dopo bonifico e messa in sicurezza vuole chiuderla definitivamente o lrrole riaprirla? E
nell'uno o nell'altro caso da chi sara gestita, dalla citta di Trani o c'è possibilità che qualcun altro
possa gestirla? E quindi Ia Bad Company, che volete costitrdre, che fine fara? Assessore Di
Gregorio, le volevo chiedere noi abbiamo presentato qualche tempo fa un esposto al Ministero
dell'Ambiente, volevo chiederle, il Comune di Trani ha avuto riscontro riguardo questo esposto?

E se sì quali sono le determinazioni? Assessore Bologna... non c'è I'Assessore Bologna, quindi
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vado in un altro argomento adesso. L'AMET. Sono trascorsi Íe mesi dall'insediamento del nuovo
amministratore delegato all'AMET. Quando ci presentera un piano industriale? Abbiamo notizia
che avete comunicato ad AMET probabilmente di dismettere alcuni servizi come la Darsena e r
parcheggi? Sulla base di che? Su un piano di razionahzzazione che non è mai arrivato in Consiglio
Comunale? Sappiamo che I'AMET ha superato il tatto di 10 rnilioni di euro di crediti. Vogliamo
aspettare che diventino inesigibili? Siete a conoscenza di questo? E riguardo la fatturaztone,
perché ad AMET non si procede da quattro o cinque mesi alla fatturazione? Cosa succede ad

AMET? Sernbrerebbe che l'amministratore delegato è latitante. Tanto è vero che ha nominato
anche un suo... qualcuno che facesse le sue veci. Il 2018 sta per arrivare. Rischiamo che AMET
possa perdere tutti gli utenti in un colpo suo. 11 2018 arriw. QSrindi vogliamo sapere quali sono i
progetti ed i programmi di quest'amministrazione. Inoltre alcuni parlano anche di
incompatibilità della 'ad". Sa dirci qualcosa al riguardo Sindaco? Assessore Bologna, riguardo alla
cabina le vorremmo chiedere perché lei ha dichiarato che 1a concessione scade a fine 2016

quando invece scade a fine 2018? Voi continuate ad insistere sulla validità della Concessione. Noi
sappiamo che la concessione è valida. Noi vi chiediarno la cabina se è regolare o meno. l€i ha

mandato della documentazione in cui chiede ingiunzione e ripristino, dove dice che la cabina

deve avere una (inc.) precaria, deve essere un manufatto di facile rimozione, non ci debbano

essere transenne. Lì ci sono traruenne cementificate. Tanto è vero che il Concessionario dice che

sono facilmente rimovibili con martelletto elettrico che tutti portiamo nello zainetto quando

andiamo al mare. Quindi vorremmo capire il problema della cabina qual è? È regolare quindi
visto che in cemento armato? C'è una concessione edilizia? E poi poteva esserci una proroga lì
che c'è un pericolo di crollo della falesia Assessore Bologna? Lei che sicuramente sapra questo. E

poi de1 piano delle coste non si è ancora notizia. l,ei dichiarò a luglio, alla stampa, che a Trani si è

un po' rilassati. "Traní è fra quelli che si deve assolutamente rimettere in canegiata. Ora mi
trovo da questa pafte e faremo tutto quello che sewe neÌ più breve tempo possibile". Capisco che

per voi "breve tempo possibiìe" senza rndugio hanno un altro significato. AI Sindaco e

all'Assessore Capone a cui il Movimento Trani a Capo fa il nostro benvenuto, come I'Assessore

D'Agostino, abbiamo inviato un esposto circa il cirnitero, c'è stato lì un ampliamento in una
cappella. Vorremmo capire se corrisponde al piano regolatore del cimitero, se è regolare e se ci
sono le autorizzazioni. Quindi cosa si è fatto, se si è cristallizzata la situazione, Inoltre, per quaato

riguarda i "Velobox", volevamo capire il perché sono stati messi lì, in quella strada, se ci sono dei
dati, se ayete fatto delle ricerche, se quella è una strada dove ci sono più incidenti rispetto ad altri
e perché su quella strada e non su altre. A Trani abbiamo i parcometri, i velo box va bene, va

bene anche, ma ci sono dei dati che dicono il perché in quella strada? Riguardo il porto, ho finito,
e occupazione di suolo pubblico, leggiamo di zone pedonali, traffico limitato, barchi e parker
eraid- Cí volete spiegare quali sono i vostri progetti o dobbiamo apprendere tutto dalla stampa?

Purtroppo al porto, negLi ultimi tempi, si sono cread delle situazioni inverosimili, è un .Ér ryesr. E

alcuni pare che occupino suolo pubblico anche senza autorizzazioni, come Colonna. C'è un caso,

il Presidente ha dichiarato in una trasmissione radiofonica, che probabiknente non c'è

autorizzazione. Ci dica se c'è autorizzazione o meno. Insomma, in questa città sembrerebbe che

c'è un po' di anarchia. In ultimo, finisco, Palazzo Beltrani. Pare che ci sia stata uri'aggiudicazione
prowisoria. Perché non c'è ancora I'apertura, ci sono problemi? E quali sono questi? Grazie-

FERRANTX IABRIZIO - Presidente

Grazie. Ha chiesto di intervenire il Consigliere con il nr 50 Papagni. Mi raccomando ai ternpi.
Grazie.
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ANTONELLA PAPAGM - Consigliere Comunale
Cittadini di Trani, Sìndaco, Presidente, Assessori e colleghi Consiglien, utilizzo l'inrervenro
preliminare al fine di rendere pir) consapevole e responsabile la scelta che quest'oggi la
maggiorÍùrza è chiamata a fare. Offro così il tempo al Segretario Generale, di valutare con
attenzione Ie nostre perplessità e di conseguenza ponderare i chiarimenti che è pregato di offrire
ai cittadini proprietari di AMIU ai Consiglieri eletti. Gli amministratori unici di AMIU
definiscono nelle loro relazioni AMIU s.p.a. in House. Anche voi amministrazione parlate sempre

di AMIU come di una società in House. Noi però d'altro canto, leggendo la relazione del
professore Ziruolo, poi confermata dal PEI redatto dal professore Madaro, notiamo che, leggo

testualmente: "Stante quante rappresentato si può ragionevolnente asserire che non emergono
relativamente ad AMIU s.p.a. le cantteistiche di una società in House".InoItre il parere espresso

dal responsabile dell'Ufficio legale, alvocato Capurso, si dimette a quanto illustrato àall'Aduisor
incaricato e quindi implicitamente ne condivide anche ule affermazioni. D'Altronde l'an, ll3
comma 5 del TUEL, citato in proposito dal professor Madaro, parla chiaro: "Una xrcietà sí può
defrnire ín House solo ed esclusivatnente se ui è contemporaneo rispetto di tre reguisiti: il
capitale dev'essere tota]mente pubblico, e ci siamo, e dev'essere espressamente esclusa la
possibilítà per AMILT di aprirsi a capitale piuato". E gli stessi Ziruolo e Madaro affermano che

non è così. Dev'esserci controllo analogo a quello esercitato dal Comune sui propri uffici e così?

Ziruolo afferma e Madaro conferma che AMIU s.p.a. difetta dei requisiti del controllo analogo. La

maggior parte delle attivita dev'essere svolta a favore dell'Ente socio. E' così? Nel tempo è stata

svolta una consistente attività di ricezione, trattamento e rifiuti anche in favore di Enti non soci

di AMIU s.p.a., come affermato dal professor Ziruolo e confermato dal professor Madaro. Poiché

premessa della delibera che andremo a votare è la definizione di AMIU, quale società in House e

perché, premessa sostanziale, sono anche le relazioni del professor Ziruolo e il testo del professor

Madaro che affermano il contrario, è indispensabile, anche per chi fosse gia convinto della

soluzione della ricapitalizzazione un chiarimento definitivo. Il quesito che sto opponendo in
questo momento è (inc.) anche per un'altra questione. Perché se AMIU non fosse in questo

momento qualificabile come società in House verrebbe meno, come dice ancora il professor

Madaro in radice, qualunque dubbio ed ipotetica responsabilità solidale per fungibilità
patrimoniale ovwero il Comune di Trani non sarebbe Patrimonialmente responsabile in solido di
AMIU.
Comprenderete che questo è un quesito non da poco, per cui chiedo formalmente aì Segretario

Generale, di formulare un parere tecnico giuridico, cioè se ritiene, alla luce di tutti gli atti, se

AMIU sia o meno una societa in House fur questo momento per poter poi consapevolmente

awiare la discussione di stasera e per consentire a noi del MoVimento 5 Stelle di completare il
fascicolo che intendiamo al piÌr presto inviare alla Procura della Corte dei Conti. Grazie.

FERRANTE FABRIZIO - Preeidente

Grazie Consigliere, Ha chiesto di intervenire il Consigliere con il nr 5l Di Lernia. Prego

Consigliere.

LUISA DI IERNIA - Consigliere Comunale
Cittadini di Trani, Sindaco, Presidente e colleghi Consiglieri, utilizzo anch'io I'intervento
preliminare al fine di rendere piir consapevole e responsabile la scelta che quest'oggi Ia

maggioranza è chiamata a fare. Questa mattina è stata riconvocata, in tutta fretta ed urgenza, dal

Presidente Avantario, la seduta di Terza Commissione, perché la Prima è stata lunedì ed è andata

deserta, E tutto questo a poche ore dal Consiglio Comunale, proprio sulla questione del
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salvataggio di AMIU mediante ricapitalizzazione. Awei gradito la presenza I'Assessore Lignola, se

pur invitato non poi venuto. Invito a consegnare.,. no, ho visto con piacere che è stato

consegnato il verbale che è stato redatto questa mattina a tutti i Consiglieri in cui praticamente lo
avevamo redatto ad una proposta a nome del MoVimento 5 Stelle. Noi proponiamo la
suddivisione della delibera in discussione in tre parti, Prima pane sulla ricapitalizzazione
dell'AMIU; seconda parte relativa all'esercizio delle azioni risarcitorie; terza parte riservata alla

messa in sicurezza. Poi ho chiesto e quindi chiedo, in questo momento, chiarimenti sul punto
della delibera in cui si parla di modifica dello Snnrto. Non è riportato chiararnente quale articolo
dello stesso si l'uole vaniare e in che modo. Noi del MoVimento 5 Stelle siamo disponibili a

propore miglioramenti su alcuni di questi punti ed anche a votarli favorevolmente. Ma questo ci
è impedito dal fatto che l'amministrazione ci ha presentato un gran minestrone di prorwedimenti
in un urrico punto. Ho invitato il Presidente Avantario a trasmettere tempestivamente al Sindaco

il verbale della Commissione odierna contenente le nostre proposte. In più avrei voluto sapere

dall'Assessore in merito alle precisazioni sul parere del Collegio dei Revisori dei Conti del 2
maggio, che ci sono state notificate questa notte. Se queste sono state notifiche agli stessi revisori
e se vi è un nuovo parere agli atti oppure se parteciperanno a questa seduta e magari il loro nuovo

parere lo notificheranno adesso. In piu ho chiesto: come mai il Comune di Trani dal 2010 vanta

dei crediti da pane della sua Partecipata AMIU e non fa alcuna azione per recuperare Ie somme.

Devo pensare che AMIU- è in difEcoltà da molto ternpo, cioè dal 2010, e nulla è stato fatto per
evitare Ia situazione disastrosa odierna. E quindi noi oggi dobbiamo affrontare tutto ciò mentre i
nosffi predecessori in questi ami si sono abbondantemente rilassati e poi mi soffermo anche su

un aspetto ignorato, da questa, ripeto, delibera minestrone. Stante il dato riponato da ARES

PUGLIA owero l'Agenzia Regionale per 1a sanità che per la mortalità dei tumori in generale

assegna alla provincia BAT il triste primato con un dato superiore alla rnedia regionale e

nazionale. Stante il fatto che la discarica sta continuando ad inquinare e inquinare meno non
significa non inquinare. E' che gli interventi tardano ad essere attivati malgrado vi sia ul asse

politica di Centro Sinistra regione comune. Vogliamo mettere, per una volta, neto su bianco, cosa

vogliamo fare della discarica? Chiusura definitiva o riapernra? Lo chiediamo perché su questa

questione siamo in presenza di dichiarazioni apparentemente opposte e discordanti, Il Sindaco, in
sede di OGA, parla di apemrra a medio termine, mentre I'Assessore all'Ambiente Di Gregorio,

nelle sue recenti dichiarazioni, contraddice se stesso parlando prima di chiusura dei tre lotti e

subito dopo di apertura di un lotto 2 bis definito di soccotso.

In definitiva, qualcuno della presente amrninistrazione, è in grado di dare una risposta univoca è

chiara? I^a discarica ora è chiusa, intendete riaprirla? Esprimetevi e rnettiamo definitivamente agli

atti la vosua volontà che non dovrà a quel punto mai piìr essere smentita. Chiudo con un'espressa

e specifica richiesta a quest'amminisrrazione. II Sindaco attivi immediatamente il profilo della

salute che comprende anche ii registro tumori, questo per avere l'esatta coÍtezza dell'attuale
situazione epidemiologica nella nostra citta. Grazie. Approfitto per salutare i nuovi Assessori e

fargli urr grande in bocca al lupo.

IERRANTE FABRIZIO - Presidente

Grazie. Ol.viamente gli Assessori ricambiano il saluto. Allora, nr 43 Te Torna. Prego.

PASQUALE DE TOM,{, - Consigliere Comunale
Sindaco, Assessori, colleghi Consiglieri, innanzitutto un saluto ai due nuovi Assessori, al ritorno
saluto con piacere a livello personale non politico, scherzo Assessore Capone, le auguro ul in
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bocca al lupo. Ricordo le battaglie fatte, non diciamo quanti anni la sennò poi denunciamo a tutti
che siamo abbastanza anziani. Rioeto? Non si sente?

INTTRVENTO
({uori microfono)

PASQUAIE DE TOMA - Consigliere Comunale

Un saluto ai due nuovi Assessori. All'Assessore Capone, al ritorno dell Assessore Capone su quella

poltrona. Ricordo le vecchie battaglie, non diciamo quando, perché sennò si capisce che iniziamo
a diventare arziani. Un saluto al nuovo Assessore D'Agostino che ricorda anche impegnau in
passato in politica, quindi mi auguro che possa dare un buon contribuito a quest'amministrazione

che finora, diciamo, ha parlato tanto ma, diciamo, i cui effetti prarici li stentiamo ancora a vedere.

Awei tante cose da dire per i preliminari, però mi limito soltanto ad un argomento che ntengo

abbastanza deLicato e lo faccio senza tono polemico ma con sincerità. ln questo valzer di deleghe

e di dimissioni di Assessori, io ho perso, chi ha Ia delega ai contratti, appalti?

INTERVENTO
(fuori microfono)

PASqUAfE DE TOMA - Consigliere Comunale
Ah, perfetto Sindaco, ancora meglio- Allora, una cosa, io la invito a verificare una certa situazione

che si è creata di cui mi è stata data notizia, sulle procedure negoziate che hamo determinato per

il mese di maggio e giugno, per tre servizi, servizio pulizia viale della villa comunale e pulizia
viale manutenzione del (inc-), I'uno, pulizia ufficiali cornunali e servizio manutenzione verde

pubblìco. lo la in ito a verificare la regolarità di quanto sta accadendo perchè mi è giunta notizia,

anche relativa alla verìfica di un accesso agli atti di documenti presentati in sede di gara che poi

non sono stati. .. dice: "Di cui non e stato tenuto conto o e stato tenuto conto in maniera díversa

in sede dí aggiudicazíone'l E' una cosa molto delicata. [,a invito a verificare personalmente, con il
dirigente preposto e con gli atti - ripeto, dei quali, diciamo, gli interessati hanno richiesto accesso,

hanno arrrto accesso, appunto e copia degli atti - 1a regolarità dell'aggiudicazione che è stata fatta

per queste procedure negoziate, al di là del fatto che avete sempre programmato, anche in
campagna elettorale e su questo c'è la condivisione di tutte le forze politiche, di evitare queste

procedure negoziate e di andare a gara. Però su questi tre servizi che le ho poc'anzi menzionato

non sta accadendo. Quindi diciamo una duplice attenzione sia sullo spedire le gare, sia sulla

verificare effettivamente della regolarita di quanto le ho poc'anzi detto. Ripeto, non vado oltre
con il parere del velobox, diciamo, era... non riteniamo opportuna la locazione in quella strada,

anche per la presenza del Pronto Soccorso, però, diciamo, approfondiremo l'argomento

normativo alla mano. Però le chiedo e ribadisco di fare un'attenta verifica su quanto le ho

poc'anzi detto, su queste procedure negoziate. Grazie.

FERRANTE FA-BRIZIO - Presidente
Grazie Consigliere. Ha chiesto di intervenire il Consigliere con il nr 12 Avantario- Prego

CARIO AVANTARIO - Consigliere Comunale
Grazie Presidente. Brev'emente, facendo recuperare i minuti in più di altri colleghi, per fare due

osservazioni su alcuni temi sui quali mi sono speso. Uno di questi è via Polonia, Q3raniere
Sant'Angelo. ove i cittadini vivevano, vivano ancora, speriamo per poco tempo, in condizioni
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precarie per ciò che riguarda la sicurezza e I'incolumità dei cittadini. E voglio esprimere la
gratitudine dei cittadini al Sindaco p€r questo impegro preso in campagna elettorale e

mantenuto. Mi premono ancora di pressare la di*a aggiudicatrice, perché si sfati, così, quello che
si pensa , cioè che I'inizio di un'opera pubblica è sempre dubbia, alla fine è ancora peggio. Grazie.
Infine, come secondo argomento, infine, sulla sanità owiamente, sull'ospedale, su ciò che rimane,
perché sapete bene che I'ospedale di Trani è già cambiato, ma alcuni anni fa, na mai completato
nella sua vista così strutturale e.. . e cioè un ospedeìe territoriale. Girava in questi giorni una nota
informale della Direzione Generale i cui termini erano "Ridefinizione delle strutture complesse

semplici in ottemperanza ad un decreto, tra L'altro del 2011, che mai era stato attuato, come dice
la stessa nota, e che nel definire questa variazione de 1a semplice e cornplesso, cioè dei reparti in
tutto il territorio dell'Asì, prevedeva anche una distribuzione, una sotfazione in ruur nota a parte.
In questa nota a parte si evidenziava che, all'ospedale di Trani, mancava tutto, cassato il Pronto

Soccorso, cassato il day surgery ecc ecc... Chiaramente la mia preoccupazione era grave. Perché

qui invece di aumentare diminuiamo o addirittu.ra scompariÍrmo. Però stamattina, l'intervento del

Sindaco, che tempestivamente "Appuntamento con il Direttore, ci siamo recati insieme

all'Assessore Di Lernia", abbiamo chiarito che era un aspetto soltanto, diciamo, strutturale e
burocratico perché il nuovo piano di riordino, diciamo, codificando il cambiamento dell'ospedale

classico in ospedale territoriale, non prevedeva questi, diciamo, la presenza dei reparti, ma quello
che c'era, quello che ci si è detto, quello che si è prornesso si mantiene. Innanzitutto il
trasferimento del Pronto Soccorso nella sede nuovo a brevissimo e soprattutto, per quanto mi
riguarda, l'ardvità di chirurgia. Finalmente Ie sale operatorie sono aperte e ci inventava a

presentare le liste di attesa, che ero in attesa da tanti mesi, da tanti anni, per cui, diciamo, il
pericolo si è sopito e quindi la buona notizia che posso darvi è che a breve comincerà anche

I'attività chirurgica anche a Trani. Grazie.

I'ERRANTE FABRIZIO - Presidente

Grazie Consigliere. Ha chiesto di intervenire il Consigliere con il nr 19 Briguglio. Prego

Consigliere.

DOMENICO BRIGUGIIO - Corsigliere Comunale

Grazie Presidente. Sindaco, Assessori, Consiglieri, finalmente sono riuscito a capire quello che mi
raccontavano come storia, che in un villaggio un tizio riesce, dopo tanto tempo, a comprarsi un
asinello e lui e il figlio volevano scorazzare per il paese facendo vedere i loro sacrifici a che cosa

aveva portato e mettono sul grembo, in sella all'asinello il figliolo un po'pirì gio'vane e il papà

trainava l'asinello. Al passare, al transitare del paese c'era un vocio dietro dove diceva "Ma guarda

un po', iì figlio sulla groppa dell'asinello e il papa che è anziano trasporta l'asinello. E'una cosa

indegna". Il papà ascolta questo e alla fine della srrada fa scendere il figliolo dall'asinello ed il
papà va sopra e ritornano, giusto per giustificare questa loro volontà, questa loro espressione.

Passando nuovamente di 1à, 1o stesso gruppo continua a dire "Ma guarda un po' che disgraziati, il
papà sopra ed il figlio piccolino che tira I'asinelLo". Il papà sconfortato fa scendere il figlio e si

portano tutti e due, riattraversando la strada l'asinello vuoto sulla sella. E ancora una volta dice
"Ma guarda un po' questi deficienti hanno comprato urr asinello per andare tutti e due a piedi".
Che cosa sta a significare? In questa... o rutd e due poi suìl'asinello dice "Guarda che disgraziati,
stanno uccidendo l'asinello". A cosa mi riferisco? In questa città, questi nostri... alcuni dei nostri
Consiglieri, qualsiasi cosa noi facciamo per migliorare la città non va bene. Ho sentito parlare di
autovelox. E non li mettiamo e vanno veloci e li mettiamo e siamo degli incapaci! Sentiamo le
scuole. Stiamo lavorando con progetti e non va bene e questo non va bene. Che cosa dobbiarno
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fare? Qual è l'attività che questa maggioranza deve fare pù portare avanti la città se ogni volta c'è
qualcuno che si lamenta dell'operato fattol Una cosa a noi fa piacere, che stiamo facendo. Perché

se non stessimo facendo assolutamente nulla credo che critiche non ce ne sono. Probabilmente è

solo perché stiamo facendo loro sono un po' invidioso di questo nostro operato. Quando una forza
politica, una forza polirica mi dice che questo prorwedirnento è importante per la città dove noi
maggioranza abbiamo determinato, con il nostro voìere, uno sbroglio di una matassa che non sl sa

da dove comincia e oggi Consiglieri che erano nella vecchia arnministrazione che hamo portato a

queste condizioni... diceva bene 5 Stelle quando diceva dal 2010. Noi che colpa ne abbiamo?

Quelia di cercare di risanare un'Azienda da che sta andando a rotoli? Bene, condivido questo

passaggio di 5 Stelle. Come condivido la sua frase "la scelta che la maggioranza an&a a fare". Sì, la
maggioranza andrà a fare questa scelta. Ia maggioranza si assume queste responsabilità. E' giusto

che sia così. Noi ce la facciamo, andiamo avanti. Abbiamo I'orgoglio di andare avanti. E

continueremo Sindaco in questa marúera. Iasciamo che dicano quello che vogliono. Le nostre

responsabilità noi, la responsabilità politica di questa citta la maggioranza ce l'ha. Sbaglieremo,

ma ce l'abbiamo. Abbiamo perso una pietra rniliare nel modo di amministrare in questa citta. E

non condivido, mi scusi 5 Stelle, quando lei dice che "c'è I'associazione tumori con discarica".

Non è possibiìe che lei faccia queste affermazioni. Non glielo consento. Come non le consento di
dire istituiamo il registro dei tumori, fatto da me, nella mia presidenza quindici anni fa che

continua ad esercitare in questa città. Per cui non può . . .

INTERWNTO
(fuori microfono)

DOMEMCO BRIGUGLIO - Coruigliere Corrunale

Quando ero ùr Forza ltalia, esattamente. Quando ero in Forza ltalia. Ho il coraggio di poter
cambiare quando le scelte partitiche non sono a vantaggio della cittÈr. E allora, caro Sindaco, lei
ha tracciato un solco con questa maggioranza...

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Fuori tempo. Concluda, concluda Consigliere.

DOMEMCO BRIGUGLIO - Consigliere Comunale
Ci assumiamo completamente le responsabilita del prowedimento che questo Consiglio

Comunale, questa maggioranza, andrà a prendere. Grazie.

FERRANTE IABRIZIO - Presidente
Grazie Consigliere. Anche per I'asinello. Consigliere con il nr 26 Cormio, prego

PAIT.IZIA CORMIO - Consigliere Comunale
Grazie. Io volevo un attimo riallacciarmi al Consigliere Avantario per quanto riguarda il nuovo

Pronto Soccorso. Qualche giorno fa, su una pagina web, è venuto fuori un arricolo che sollevava

appunto la conclusione dei lavori per quanto riguarda il nuovo Pronto Soccorso però
praticamente non era stata ancora coD segnata all'Asl in quanto sono in attesa di collaudo. Però

c'è uno spreco, ci sono praticamente i neon accesi h24 ga da qualche mese. Qpindi mi chiedo,
noi, come amministratori della cosa pubblica, se potevamo intervenire presso, praticamente, il
Dirigente della Asl affinchè prima di tutto vengano consegnati questi locali perché gli operatori
di Pronto Soccorso lavorano in condizioni disperate. È brutto inserire una situazione personale,
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però purtroppo io I'ultimo mese ci sono dovuta andare. Sono dei professionisti eccellenri però
lavorano in condizioni pessirne. Quindi essendo pronti i locali ed essendoci gia uno spreco,

sicuramente di corrente, se era possibile sollecitare affinchè alvenissero i collaudi e venissero
consegnati i locali. Grazie.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Grazie Consigliere. Ha chiesto di intervenfue il Consigliere con il nr 4l Corrado, prego.

GIUSEPPX CORRADO - Consigliere Comunale

Grazie Presidente. Signor Sindaco, signori Assessori, colleghi Corsiglieri, I'intervento sarà molto
breve, anche perché ci attende un Consiglio Comunale abbastanza importante quindi... su cui
dovremmo discutere approfonditamente. Alcuni flash su cui è chiaro che bisognera discutere su

aìcule questioni che oggi vedono impegnato I'amminìstrazione. E in effetti, Sindaco, vi giunge, ci
giunge voce che su AMXT pare che ci siano state delle lettere da parte dell'amministrazione per

dismettere, per far partire i procedìmenti di dismissione di alcuni servizi. Giacchè attendiamo il
piano di razionalizzazione dell'Azienda, delle aziende, che oggi andremo a discutere

praticamente anche di questo nella prossima delibera, I'invito che mi permetto di fare

all'amrninistrazione, visto I'importanza strategica di quelli che sono i servizi, diciarno, che oggi fa

e non solo AMET... dicevo I'altra volta alche la problematica riguardante I'STP e oggi andremo a

discutere invece di AMIU. , . E' necessario quindi che al più presto 1'amministrazione porti
all'attenzione del Consiglio quello che è il piano di razionalizzazione dell Azienda, per avere una

visione strategica sul futuro dell'Azienda. Perché in effetti ci troviamo di fronte, per quanto

concerne AMET a 2018, che è dieuo i'angolo, ed è una problematica su cui dobbiamo discutere

nel più breve ternpo pocsibile e coinvolgere I'intera classe politica dirigente perché su quello
dobbiamo ripartire.... Tra i servìzi relativi alla gestione delle Darsena, alla questione dei

parcheggi, che sono fondamentali ariche per tutta una serie di questioni. Quindi evitiamo di fare,

come dicevo I'altra volta, allarmismi e quant'altro. Chiudo su una questione su cui mi peÍnetto
oggi anche di annunciare, insomma, 1a questione che riguarda aspetti anche di natura ambientale.

C'è una problematica riguardante la quesrione dell'area ex distilleria, ex Algelini, dove è chiaro
che molto probabilmente la Provincia dovrà intervenire perché si tratta di una questione di
natura ambientale, di bonifica ambientale. Lì c'è un vecchio progetto che la cittadella della

giustizia su cui so che sta andando avanti. Si potrebbe, si doveva e si potrebbe oggi coinvolgere e

chiamare i proprietari dei suoli, incomìnciare la bonifica in attesa che parta effettivamente, se

pane, la questione della cittadella della giustizia poter oggi utilizzare quell'area come un'area di
parcheggio sia per i residenti, visto che state per far partire la famosa ZTL che per tre anni è
rirnasta nei cassetti della passata arnministrazione, diciamo, mentre era già pronta a fine
amministrazione 2012, poi non so per quel motivo, anche quel prowedimento della ZTL del
Centro storico si è bloccata, si è arenata nei cassetti. Quindi questa potrebbe essere un'altra
proposta abbastanza concreta, quella di attivarci comune e provincia nel cercare di bonificare
quell'area e fare già un primo risultato perché il progetto di qualificazione della zona nord della

citta è un progetto fondamentale. Potrebbe essere e non credo ce la facciamo quest'anno, ma in
prospettiva un'area che potrebbe essere utilizzata sia per il pullman, che, in particolar modo,

come area parcheggio in previsione poi se si arrivera, prima o poi, a definire la cittadella della

Giustizia. Grazie.

I'ERRANTE I'ABRIZIO - Presidente

Grazie Consigliere. Ha chiesto di intervenire il ConsigLiere con il nr 27 Barresi. Prego.
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Sindaco, Consiglieri, colgo I'occasione per fare gli auguri ai nuovi Assessori e vorrei sollecitare
anche l'Assessore Capone per iI problema del cimitero. Abbiamo aluto già degli incontri, anche

con il Dirigente incontro, e quìndi per il problema delle lampade votive, per l'orario per
tumulazioni. Insomma, dowemmo un po'affrettarci, sollecitare perché... anche se, per la cura
dei nosui cari, per il cimitero, fa pane del decoro, insomma, di una citta ciyile, Grazie.

FERRANTE I'ABRIZIO - Presidente

Grazie Consigliere. Non vedo altri interventi. AJlora, Consigliere Tomasicchio che postazione...
45. Aliora, nr 45 Tornasicchio, prego-

TOMASICCHIO EMANIIELE - Consigliere Comunale

Non vi voglio ammorbare con i preliminari quindi farò riferimento soltanto ad una questione su

cui vorrei richiamare I'attenzione dell'amministrazione. Mi avete costretto finora a stare con le
mani rigorosamente sotto i.l banco, mi avete fatto ascoltare questioni relative a tumori, a

tumulazioni, a lampade votive. La prossima volta mi porto un ferro di cavallo, Vi invito, come

dire, a dare un tono un poco pru leggero alle nostre sedute. Faccio un breve cenno soltanto alle
procedure negoziate per gli appalti che sta bandendo I'Assessorato ai lavori pubblici. Ne ho fatto
un cenno stamattina al Sindaco. Però ritengo che la cosa non possa passare sotto si.lenzio. Io mi
rendo conto del carico di lavoro imrnane che è piombato sul dirigenti dei lavori pubblici che ha

pochissimo personale e una marea di incombenze. Però non possiamo correre il rischio che si

vada avanti alla carlona con I'adozione di atti che paiono palesemente illegittimi e a rischio di
amullamento, Il Comune ha bandito una procedura negoziata attrave$o la piattaforma di
Empulia, ha individuato le ditte, ha affidato in Puglia la procedura. Dopodiché pare si sia

dirnenticato di rettificare la PEC dell'invito alla procedura alle ditte che erano state invitate. Ciò

impresa in particolare che per una delle cinque ditte ha fatto le sue rimostranze

all'amministrazione chiedendo I'anmrllamento in via della tutela della gara che lo riguardava per

non essere stata invitata e questo è un preciso obbligo di legge. Quindi io vi invito a voler
controllare se quello che vi sto dicendo risponde al vero e a voler immediatamente ripristinare
una situazione di legitrimità, perché il rischio è quello: Di perdere i finanziamenti, di non fare

l'opera, di subire dei ricorsi al TAR. Quindi vi invito a voler verificare le doglianze che sono state

notificate da una di queste imprese e a porvi immediatamente rimedio. Per il resto, mi dispiace

dover prendere atto, cosa che pure ho già evidenziato a chi di competenza, che I'andazzo degli

ordinativi a trattativa privata da parte dell'Ufficio Ragioneria per la fornitura di determinati
servizi, sta continuando. Io ve I'ho detto. Mi permetto sommessamente di ribadirvelo, non cr

sono giustificazioni di nessun ripo, neanche quella dell'urgenza, della necessità di predisporre gli
ani di bilancio che giustifichino il perdurare di questa illegitrima situazione. Siamo al limite
dell'illecito, non solo, dell'illegittimo. Ve I'ho detto, ve l'ho ripetuto. Prendo atto del fatto che

nonostante le mie sollecitazioni l'amministrazione continua, ho l'impressione, a subire. E badate

bene che vi sto imputando una responsabilita po[ticamente rnolto piìr grave di quella

corrispondente all'azione. Cioè se I'aveste fatto voi! Io ho I'impressione che state subendo queste

cose e questo non vi fa onore. Perché significa che non siete neanche in grado di deture gli
indirizzi ai dirigenti i quali continuano a fare quello che hanno sempre fatto in questi ultirni anni.
Pertanto voglio togliere la preoccupazione all'amico e Consigliere Briguglio e il rischio che
proprio non corre, cioè non c'è nessuna invidia da parte nostra per ciò che sta facendo
I'amrninistrazione. Però, visto che avete sempre parlato in campagna elettorale e dopo di
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amministrazione delle competenze e della trasparenza) di darci finalmente una dimostrazione in
questo senso. Grazie.

FERRANTE FABRIZIO - Presiilente

Grazie Consigliere. Ha chiesto di intervenire il Consigliere con il nr 11 De Laurentis, prego.

DOMENICO DE LAIJRENTIS - Consigliere Comunale
Grazie Presidente. Chiedo scusa all'assemblea per essere arrivato in ritardo, problemi di lavoro.

Comunque non potevo mancare. Niente, approfitto per chiedere al Sindaco, all'amministrazione,
in occasione, appunto, della partenza breve dell'area ZTL sul porto, ci auguriamo tutti partfuà a

breve, parta a breve, di predisporre anche delle aree si sosta per cicli e motocicli in prossimita

delle aree pedonali o subito, diciamo, all'interno. So che... leggevo nel regolamento che

potrebbero anche attraversare i cicli e motocicli della ZTL, però proprio perché siccome poi
diventa, nella parte serale, una zona pedonale, per evitare che i possessori di cicli e motocicli,
come ad esempio, il sottoscritto, ma come tanti altri, debbano poi lasciare il loro mezzo molto
distante da'lla zona ed alche nell'occasione di prevedere un'installazione, un po' in tutta la città,
di punti di attacco dei cicli in sicurezza presso i luoghi piu frequentati. In passato furono messi

quella specie di molloni che stanno in tutta la città, ma non sono molto idonei per I'aqgancio,

anche perché prevedono solo l'aggancio della ruota e facilrnente trovi la ruota e non la bicicletta
insomma. Magari prevedere degLi attacchi che hanno le staffe laterali dove poter agganciale

anche il telaio. Questo anche in funzione di una città piir vivibile, quindi piìr a misura d'uorno e

quindi anche con un rilancio della (inc.) sul ciclo. Vorrei anche approfittare per sollecitare

I'istituzione della linea urbana che ritorni a passare sul lungomare. [a stagione balneare sta per

cominciare e quindi era stata soppressa tempo fa per problemi di viabilita però credo che siano

stati risolti. Ricordo che I'AMET ha presentato un progetto di viabilità con la linea urbana che

passi su.i lungomare e vada anche a Colonna e attraversi... quindi dando la possibilita a tutti i
cittadini di poter accedere ai lidi, anche perché abita lontano. Un'ultima cosa ed è una cosa che

ho già detto in privato a tutti quanti. Sollecito I'isrituzione e dei parcometri, I'installazione dei
parcometri perché è ormai impossibile risolvere la questione attraverso la ricerca dei grattini,
riceviamo molte lamentele da parte dei cittadini e turisti che vengono a Trani e stiamo creando

anche un danno all'Azienda potenziale perché presumiamo che, attraverso l'installazione dei

parcometri, potremmo incentivare, aumentare il volume di affari dell'Azienda che, tra l'altro,
aumentando quel volume di affare e quindi anche I'utile rinveniente da quel panicolare introito,
potrebbe investire sulla viabilita e sul rinnovo dei mezzi perché l'utile rinveniente dai pedaggi,

dai parcheggi, deve essere reinvestito sulla sicurezza e sulla viabilità. E quindi diamo anche un
incentjvo a questo tipo di interventi. Grazie.

FERRANTE FABRIZIO - Preeidente

Grazie Consigliere. Allora, non ci sono piu altri interventi, Io darei la replica all'amministrazione
contenuta nei dieci minuti. Prego Sindaco, 5.

AMEDEO BOTTARO - Sindaco

Presidente, Assessori, Consiglieri rufti.,. Presidente, una piccola nota, se ogri intewento viene

dato cinque minuti, per la replica dare cinque minuti o devo avere io una grandissima.. .

INTERVENTO
(fitori microfono)
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AMEDEO BOTTARO - Sindaco

Ah, dieci. Avevo capito cinque. Chiedo scusa Presidente. Cerco di replicare brevemente a tutri gli
intewenti, ove chiaramente è necessario. Parto in ordine quindi cronologico con I'intewento del
Consigliere Procacci. Il Consigliere Procacci invita il Sindaco e I'amministrazione tutta a dire alla

cittadinanza cosa faremo della discarica. Io I'ho già detto pubblicarnente e lo ripeto anche in
questa sede, quello che faremo della discarica è sicuramente quello di metterla in sicuezza in
modo permanente ed è questa I'unica priorità dell'amminisuazione. Quello che poi si deciderà di
fare dopo la definitiva chiusura quindi della sicurezza della discarica per la messa in sicurezza

permanente, è una decisione che al momento, voglio dire, non interessa neanche

all'amministrazione perché... vede Consigliere, oggi dire di riaprire la discarica, se stiamo ancora

lavorando per chiuderla e metterla in sicurezza in maniera permanente è un azzardo, non

abbiamo neanche, non siamo neanche in grado oggi di poter decidere se riaprirìa o meno, perché

non sappiamo se ci sono i presupposti per la riapemrra di quella discarica. Ritengo che sia una

decisione che I'amrninisuazione e questo Consiglìo Comunale dovrà prendere ma solo dopo che

avtemo certamente messo in sicurezza in modo perrnanente quella discarica, Quindi questa è

I'unica proprietà in questo momento di questa amministrazione. Seconda questione. Sernbrerebbe

che io abbia detto ad AMET di dismettere alcuni servizi. Su questo non solo è intervenuto il
Consigliere Procacci ma anche il Consigliere Corrado. Io non ho mai scritto niente di sirnile. Non

so se c'è qualcun altro che firma Ie lettere a nome mio, ma credo che non corrisponda

assolutamente al vero. Vero è che abbiamo chiesto, peraltro in assernblea, in qualità di socio,

all'Azienda di fornire quello che è un piano industriale per comprendere quale deve essere il
futuro dell'Azienda, perché evidentemente non 1o può stabilire così né il socio... e quando parlo

del socio mi riferisco non al Sindaco, ma a questa Assise evidentemente. Né chiunque altri in
assenza chiaramente di quello che è un piano industriale, per capire quale può essere il miglior
futuro per I'Azienda, quali sono i servizi che l'Azienda può e deve mantenere, quali sono i servizi

che I'Azienda può addirittura implementare, quali sono i servizi che l'Azienda invece deve

abbandonare. E' evidente che è questo quello che è stato chiesto all'intero Consiglio di
amministrazione. Tanto è vero che il Consiglio di amrninistrazione credo che abbia o stia

andando per dar mandato ad un chiaramente un soggetto specializzato in questo, di redigere un

piano industriale per verificare, appunto, per consentire al socio e quindi, ripeto, non al Sindaco,

ma a questa Assise, di prendere poi le decisioni che saranno chiaramente le decisioni pitt
opportune nell'interesse dell'Azienda. In questo mi allaccio al problema parcometri del

Consigliere De Laurentis. Vede Consigliere, I'ho fermata io I'acquisto, la gara per l'acquisto dei

parcometri. Perché? Perché in attesa chiaramente, non sapendo qual è il desrino anche di questo

sewizio, nel momento in cui diciamo all'Azienda di procedere con una gara per I'acquisto

chiaramente, che è un acquisto oneroso, dei parcometri, io potrei creare un danno oggi

all'Azienda, perché se poi I'Azienda stessa decide e noi stessi decidiamo come Consiglio

Comunale, ad esempio, di smettere, tra virgolette, quello che è il servizio, proprio la gestione dei

parcheggi, io andrei pnticamente a danneggiare I'Azienda perché gli awei fano comprare dei

parcometri che il giorno dopo non sono assolutamente utilizzabili dall'Azienda stessa, quindi

dovrei cederli ad un soggetto subentrante, Diventa credo, a questo punto, un azzardo perché in
un ceno qual modo starei già disponendo per il futuro. Poiché I'AMET ha aspettato credo sei anni
per fare questa gara' obiettivamente qualche mese credo non comPorti nessun grave danno

all'Azienda, posto che, come appunto dicevo, del destino di AMET ne dowemmo parlare a

brevissimo tutti quanti insieme. Lo ritengo assolutamente irrinunciabile. Incompatibilità
dell'amministratore delegato Danesi mi ha scritto, credo Movirnento Politico... ho chiesto
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all'amministratore stesso di fornirmi una relazione dettagliata, mi è srata fornita, I'ho inviata al
"Movimento" che mi aveva posto questo problema, Sarà mia cura gitare la stessa idenrica
relazione al Movimento Trani a Capo, in modo tale da non potervi.. . chiaramente è molto
dettagliata quindi se volete, a tutti i Consiglieri, delle forze dell'opposizione che comunque ne
hanno fano richiesta. X'una relazione molto dettagliata quindi non saprei, diciamo così, non
sono in condizione adesso di poterla spiegare in questa sede, è sottoscritto. Per quanto riguarda la
problematica della cabina, se ritiene poi può fornire qualche chiarimento l'Assessore Bologna,

visto che, anche lei stesso Consigliere, si è rivolto all'Assessore. Per quanto riguarda il piano delle
coste, il fatto che non ci sia notizia, è chiaro che I'iter sta andando avanti. Io sul piano delle coste

qualcosa la vorrei dire. Ogni voLta questo argomento viene trattato come se noi stessimo

amministrando questa città da quindici anni e soprattutto come se stessimo parlando di una
pianificazione che haruro quasi tutti i comuni costieri della Puglia e quindi... io vorrei giusto dire
a qualcuno, che noi stiamo qui da dieci mesi e che il piano delle coste non ce l'ha nessun Comune

della Puglia, tranne, credo...

INTERVENTO
(fuori microfono)

AMEDEO BOTIARO - Sindaco

No, nessuno. Perfetto. Quindi probabilmente, diciamo, non è un adempimento semplicissimo da

poter realizzare. Noi I'abbiamo di frtto, lo stiamo portando avanti. Spero assolutamente al piìr
presto di completare I'iter però non stiamo facendo focacce, come si suol dire in gergo.

Sull'esposto, sul cimitero, sia il sottoscritto che I'Assessore Capone, ha chiesto una relazione su

quanto da voi evidenziato, devo dire Ia verità, abbiamo attenzionato assolutamente perché la
problernarica è una problernatica che ci inquieta abbastanza, trattandoci peraltro di abusi e
possibili abusi edilizi, ci aspettiamo una relazione in rnerito dall'ing. Di Bari. Sui velobox Perché

su quella strada? Perché chiaramente evidentemente sono scelte fatte sulla base di relazioni nella
Polizia Municipale ed evidentemente su quel pericolo che quella strada comporta, non fosse

peraltro che, per la sua larghezza, spinge chiunque a percorrerla ad alta velocità. Io per primo vi
dico che piìr di ua volta mi sono fatto prendere, come si suol dire, dalla mano ed ho dovuto
togliere immediatamente il piede dall'acceleratore perché una strada così larga, soprattutto
immaginate nelle ore serali, quando non c'è nessuno, effettivamente è una srrada pericolosa. Non
è I'unica. Tanto è vero che, Io stesso identico intervento lo stiamo prevedendo su altre strade

della città dove ci sono caratteristiche assolutamente analoghe a quelle, in base alla quale

interverremo. La presenza del Pronto Soccorso, Consigliere De Toma, non è un gran problema

perché credo che per i mezzi di soccorso il veiobox non abbia nessun tipo di problematica.

]NTERVENTO
lfuori microfono)

AMEDEO BOTTARO - Sindaco

Sono eventi talmente di natura straordinaria che I'amministrazione. ,.

INTERVENTO
(fuorí microfono)

AMEDEO BOTTARO - Sindaco
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INTERVENTO
(fuori microfono)

AMEDEO BOTTARO - Shdaco

Sì. Ci sono... ho fatto un ricorso dove ho chiesto I'annullamento di un autovelox ed I'ho ottenuto
in passato per motivi di questo tipo, Non è che per un'ipotesi, diciamo, così straordinaria, io
debbo creare praticamente morti e feriti su quella stessa strada. Sulle occupazioni del suolo

pubblico senza autorizzazione, devo dire la verità, che 1'amminisuazione si è mossa e la Polizia e

non solo, ma chiaramente anche l'Ufficio SUAP ha elevato già diversi verbali per un'occupazione

assolutamente del tutto abusiva. Per quanto riguarda ia gara di Palazzo Beltrani,
sull'aggiudicazione prolwisoria a che cos si riferiva, ai lavori o alla gestione? Alla gestione credo

che sia fatta I'aggiudicaz ione definitiva o comunque è semplicemente una verifica dei requisiti,
quindi è un fatto solo procedurale, comunque verificherò personalmente se c'è quaÌche problema,

motivo per cui non si sia prolweduri alla... tanto c'è il Dirigente la dottoressa Navach a cui
chiederò in tempo reale, Al Consigliere Di Lernia e al Consigliere Papagni hanno evidenziato

problematiche legate aìl'AMIU, alla discarica, quindi credo che poi, quando affronteremo il tema

awemo modo di replicare. AJ Consigliere De Toma, sulle procedure negoziate, verificheremo la
regolarità effettivamente di quanto sta accadendo per comprendere la legittimità o meno degli

atti. Al Consigliere Avanario ringrazio per qualto detto con riferimento al Parco di via Polonia e

cercheremo di sfatare assolutamente un tabù, in lìrtir del quale, appunto, un'opera Ia vediamo

iniziare ma non la vediamo mai firrire. Saremo ancora una volta insieme Consigliere, a cercare di
sta-r dieúo alf impresa per verificare che i lavori non siano soltanto, diciarro così, una chimera.

Del resto, anche sull'cspedale, non a caso f incontro di oggi è sintomatico di quello che stiamo

facendo, cerchiamo cioè di assolutamente tenere I'attenzione altissima per evitare che si faccia di
Trani quello che si è sempre fatto in passato. l,a visita oggi al dottor Narracci da parte del

sottoscritto, dell'Assessore Di Lernia e di lei Consigliere Avantario, è emblematico. N-on è un
caso, Consigliere Cormio, che oggi, quello che abbiamo chiesto effettivamente al dottor Narracci

tra le tante cose, è anche queìlo di procedere rapidamente con 1a consegna, quindi l'attivazione
de1 Pronto Soccorso. Consigliere Briguglio, la filastrocca dell'asino mi ha panicolarmente. ..

INTERVENTO
lfuori microfono)

AMEDEO BOTTARO - Sindaco

Una parabola... il Consigliere Laurora Carlo sei sempre preciso nelle cose ci dice che è una

parabola. Io devo dire la verità, mi ha particolarmente colpito perché? Perché questa viene

raccontata in napoletano, a me è stata raccontata in napoletano i1 giorno in cui ho comunicato a

mio padre I'intenzione di volermi candidare a fare il Sindaco. E quando tirai fuori Írtta una serie

di dubbi e di paure, e di perplessità effettivamente mio padre tirò fuori un pochettino,
esattamente da questa filastrocca per dirmi cioè in sostanza che cosa? Che sicuramente awei
ricevuto delle critiche per quello che faccio a prescindere perché spesso, come la fai, la fai, ti
criticano. Ma noi evidentemente non stiamo amministrando questa città per compiacere ora a
tizio, ora a Caio, che ci critica a prescindere per quello che faremo, ma lo stiamo facendo per la
città, Se siamo convinti nelle nostre scelte abbiamo il dovere di andare in fondo a queste stesse

scelte, ponarle avanti. L'imponante è credere in quelle scelte ed effettivamente andare avanti per
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il bene di questa città. Quello che stiamo facendo è oggi, del resto, questa proposra di delibera di
Consiglio Comunale, è assolutamente emblematico di quello che le sto dicendo e di quello che
stiamo facendo. Consigliere Corrado, gli ho risposto su queste possibili (inc.) servizi di AMET.
Per quanto riguarda il risanamento dell'area dell'ex Angelini ha la possibilita di poter utilizzare.
Xffettivamente io ho incontrato, nei giomi scorsi, la proprietaria. E' l'idea che ha aurto anche
l'amministrazione, anche perché qualsiasi progetto si faccia su quell'area sono progetti talmente
lunghi che obiettivamente non possiamo continuare a tenerli in quello stato il degrado, ma

sopratnrtto potrebbe essere un'area strategica nelle more, anche per I'amministrazione, oltre che
per la proprietà, se chiaramente utilizzata nel modo piir utile. Consigliere Barresi, sul cimitero la
problematica lei sa che ormai è all'attenzione dell'amministrazione, quindi la ringrazio ma sa che

ormai, come si suol dire, siamo sul pezzo, anche se, insomma, nei cimiteri non è tanto piacevole
parlarne corne giustamente faceva rilevare il Consigliere Tomasicchio al quale sulla questione

della gara e su quelìo che mi aveva. ,.

INTERVENTO
(finri mícrofono)

AMEDEO BOTTARO - Sindaco

Benissimo. Ormai gli Assessori mi tolgono pure la parola Consigliere. Awa modo di replicare il.. .

piìr che replicare, di chiarire effettivamente quello che lei giustamente ha fatto bene ad

evidenziarci l'Assessore Capone. Chiudo con l'intervento del Consigliere De Laurentis per quanto
riguarda le alue segnalazioni pervenuteci. Effettivamente, Consigliere, abbiamo,.. stiamo
lavorando per predisporre delle aree di sosta per i cicli e motocicli a ridosso o comunque
addirittura all'interno della ZTL. So che, peccato che non c'è I'Assessore De Michele, ma Ia

Polizia Municipale sta ìavorando, si è effettivamente posto questo, non 1o definisco un problema,
ma un'oppoÍunità assolutamente, anche per incentivare ì'uso di quei mezzi perché
significherebbe, in ul certo quaì modo, far venir meno un po' il peso anche del traffico cinadino.
E su per quanto riguarda le biciclette e quindi chiararnente gli stalli adatti per le biciclette
assolutamente è uno dei progetti che sta portando avanti I'Assessorato alla Polizia Municipaìe.
Chiudo con la sua segnalazione sulla linea urbana sul lungomare.

INTERVENTO
(fr.rcri microfono)

AMEDEO BOTTARO - Sindaco

Sì, assolutamente sL Per quanto riguarda invece la linea urbana sul Lungomare di Cristoforo
Colornbo, stiamo assolutamente lavorando per ripristinarla, il problema è semplicemente uno e

cioè la Polizia Murricipale sta creando le discese sulla., .

INTERVENTO
(finri microfono)

AMEDEO BOTTARO - Sindaco

Bravissimo, esattamente. . ..sul cordolo, ma assolutamente ho detto al Comandante, quindi
all'Assessore, di procedere al più presto con questi piccoli lavori per realizzare la discesa pedonale
perché per quest'estat€ è assolutamente indispensabile che nuovamente, dopo untissimi anni,
riatrivi la linea urbana sul Lungomare Cristoforo Colombo. Grazie.
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Allora, il tempo per la replica all'amrninistrazione è unico, non ci possono esserci più interventi
da pane del,.. quindi lo dico soprattutto ai nuovi Assessori, perché non è che si può derogare
rispetto a questa cosa... quindi io concedo solo all'Assessore Capone due minuti per salutare,

giusto per replica il saluto e per fare quella precisazione. Dopodiché sono conclusi gli interventi.
Prego. Prego Assessore Capone, nr 4.

GIOVANNI CAPONE - Assessore

Grazie Presidente. Intanto un saluto al Consiglio e ringrazio gli auguri sentiti e sinceri che mi
sono pervenuti e sicuramente ne ho bisogno. L'impresa è notevole per noi tutti, chiamati a fare

scelte non facili per questa città. Rispondo subito perché non voglio togliere tempo alla questione

del Consigliere Tomasicchio irr merito aJla gara, una delle gare, sei, che sono state effettuate con

una tempistica eccezionale dell'Ufficio Tecnico, che si è adoperato in pochi giorni, per risolvere e

recuperare 680 mila eulo che rischiavano di andare completamente persi. Finanziamenti cifre
2009, convenzioni 2011, progetti dimenlicati e richiamati in maniera quasi miracolosa. Il mio
impegno è quello di non fare rniracoli. I1 mio impegno è quello di dare normalità ad un'azione

amministrativa che deve spendere, investire nell'interesse della città- In merito alla gara, e quella
relativa alla scuola De Amicis, è stata utilizzata la piattaforma Empuìia che trasmette in modo

automatico a tutte le imprese selezionate, che hanno tutte ricevute, poi chi I'ha aperta, chi non
I'ha aperta, ma tutte hanno rice\,.r.rto la comunicazione PEC e non poteva essere altrimenti perché

il sistema awebbe negato la comunicazione a tutte le irnprese selezionate per quel bando. Quindi
allo stato delle cose risu-lta tutto regolare per quanto riguarda il lavoro svolto dall'Ufficio Tecnico.

Qiresto è quanto. Grazie a rutti.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Grazie. Allora, sono conclusi i preliminari. Vedo il nr 50. Per cosa?

INTERVENTO
(fuori microfono)

I'ERRANTE FABRIZIO - Presidente

Su cosa il parere?

INTERVENTO
(fuoi microfono)

FERRr{NTE FABRIZIO - Presiclente

Nei preliminari chiede il parere?

INTERVENTO
lfuori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
No, che c'entra? Nti preliminari non si possono chiedere i pareri ed illegittimità. Cioè, è una
regola nuoval Cioè non lo so.
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FERRANTE FASRIZIO - Presideote
Il segretario è veloce. Non ti preoccupare.
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